
Отчетная встреча

Изменится ли пенсионный 
возраст для женщин в 

Казахстане в 2025 году

Для комфортной жизни 
горожан

На текущий момент мужчины и 
женщины в Казахстане выходят на 
пенсию в разном возрасте:

● мужчины — в 63 года;
● женщины — в 61 год.
Существующая разница явля-

ется временной — возраст выхода 
на пенсию для женщин постепен-
но будут поднимать, пока он не 
сравнится с мужским.

Примечательно, что изна-
чально программа увеличения 
женского пенсионного возраста 
была рассчитана на 10 лет — с 
2018 по 2027 год. Ежегодно план-
ка должна была увеличиваться 
на полгода. Однако в последний 
раз повышение произошло в 2023 
году, и программу было решено 
временно заморозить.

Как рассказали в Едином на-
копительном пенсионном фонде 

(ЕНПФ), в 2025 году пенсионный 
возраст не изменится ни для 
мужчин, ни для женщин, то есть 
граждане будут выходить на за-
служенный отдых в 63 и 61 год 
соответственно.

Таким образом, в 2025 году на 
пенсию пойдут мужчины 1962 года 
рождения и женщины 1964 года. 
Такая ситуация продлится до 2028 
года, однако затем постепенное 
повышение продолжится:

● в 2028 году казахстанки 
будут выходить на пенсию в 61,5 
года;

● в 2029 году — в 62 года;
● в 2030 году — в 62,5 года;
● с 2031 года для женщин нач-

нет действовать максимальный 
уровень пенсионного возраста 
— 63 года.

NUR.KZ

3 декабря состоялась от-
четная встреча акима города 
М. Ж. Ордашева с населением 
по итогам работы за истекший 
период текущего года. 

Благоустройство
В целях обеспечения благо-

приятной среды проживания про-
ведены освещение пешеходных 
переходов в районе школ №№ 
4, 7,10, по улицам Байтурсыно-
ва, Алтынсарина, Жибек Жолы, 
Асымбаева, Тарана; ремонтные 
работы по участкам улиц Спар-
така, Чернаткина, в микрорайо-
не Дружба, внутриквартальных 
дорог домов № 26, 27, 28 во 2 
микрорайоне, частном секторе 
11 микрорайона; обеспечена 
санитарная и механизированная 
очистка улиц, очистка ливневых 
арыков и каналов, ликвидация 
несанкционированных свалок; 
субботники, в том числе по сани-
тарной очистке побережья реки 
Шортанды. 

В рамках подготовки к пред-
стоящему паводковому периоду 
проведены работы по очистке 
от порослей береговой линии 
нижней части реки Шортанды.

Осуществлены работы по 
озеленению территории города.

Установлены велопарковки на 
территории центральной площа-
ди, ЦОНа, центрального сквера с 
озером, около городского акима-
та, детско-спортивные площадки 
в 11 микрорайоне дворах домов 
№№ 19-23, на спортивном ком-
плексе «Рекорд». Произведено 
обустройство парковки в районе 
школ № 4 и № 10.

Ведутся работы по ремонту 
тротуаров вблизи пешеходных 
переходов по улицам Байтурсы-
нова, Алтынсарина, Жакыпова, 
Асымбаева, Тарана.

Проведены работы по уста-
новке контейнерных площадок 
с ограждением в количестве 47 
штук с 205 контейнерами. 

Функционирование автомо-
бильных дорог

На зимнее содержание дорог 
города выделено 46,8 млн тенге. 
На содержание дорог по профи-
лировке с добавлением щебня 
41,2 млн тенге. Данные рабо-
ты проведены в старой части 
города по улицам Пионерская, 
Фрунзе, Чапаева, Спартака, 
Железнодорожная, Горняков, 
3 Интернационала, Насыпной 
мост, мкрн. Кенсай.     

По ямочному ремонту дорог 
общая площадь ремонтируемых 
участков составляет 2206 м2.

Ведутся работы по разработ-
ке технической документации 
по проектам на средний ремонт 
автомобильных дорог в мкр. Кен-
сай, Дружба, в 1 мкр., по улице 
Жибек Жолы, 

В связи с неполным выпол-
нением договорных обяза-
тельств  по среднему ремонту 
внутриквартальных проездов 
в 2 мкр. дома 1,7,13 и 5в мкрн. 
домов №№ 143, 144, 145 при-
нято решение о расторжение 
договора.

Имеются проекты по текуще-
му ремонту внутриквартальных  
проездов.   

Аким города ознакомил на-
селение также с планами на 
предстоящий год. Присутству-
ющие задали вопросы, которые 
были зарегистрированы для 
исполнения. 

 Вопрос: Во время работ по 
водостокам технология ремонта 
канализации введется непра-
вильно. Кто контролирует работу 
подрядчиков?

Искусственные неровности 
укладываются с нарушениями, 
не соответствуют стандартам, 
также неправильно установлены 
некоторые дорожные знаки.

Ответ: С подрядчиками был 
подписан договор, в котором 
указано, что в случае некаче-
ственных работ акимат города 

оставляет за собой право обра-
щаться в уполномоченный орган- 
отдел строительства. 

Вопрос искусственных ограж-
дений входит в компетенцию 
отдела ЖКХ района.

Вопрос: Запланированы ли 
работы по ремонту дороги на 
территории больницы?

Ответ: В текущем году будет 
ямочный ремонт с щебенирова-
нием  и подсыпкой. На следую-
щий год запланируем в бюджет 
проект ремонта данного участка 
дороги.

Вопрос:  Арыки по улице 
Байтерек (Аэродромная) очень 
глубокие, что представляет 
опасность для детей.

Ответ: В ближайшее время 
вопрос решим. На следующий 
год заложим средства на уста-
новку светильников.

Вопрос: Будут ли установле-
ны общественные туалеты на 
территории города? 

Ответ: Будем решать данную 
проблему.

Вопрос: Вношу предложение 
свозить весь снег на городское  
озеро, чтобы весной было мень-
ше проблем с его наполнением.

В парке установить музыкаль-
ные колонки, ведь это любимое 
место отдыха горожан. 

Ответ: Ваши предложения 
будут  приняты во внимание.

Тогжан 
ЖАМАНКУЛОВА.

Из первых уст
10 декабря состоялось ап-

паратное совещание акимата 
района.

♦ Аким города М. Ж. Орда-
шев ознакомил присутствую-
щих с планами по новогоднему 
оформлению города. 

♦ Руководитель отдела куль-
туры и развития языков Ж. 
А. Альмухамедова отметила, 
что план культурно-массовых 
мероприятий к празднованию 
Нового года сформирован.  

♦ Аким района А. А. Жа-

ныспаев ознакомил присутству-
ющих с новыми назначениями. 

Приказом Департамента 
государственных доходов обла-
сти руководителем  управления 
государственных доходов по 
Житикаринскому району на-
значен Е. Т. Ермухамедов. По 
распоряжению акима района 
руководителем Молодежного 
ресурсного центра назначена 
С. Б. Утешева.

Тогжан 
ЖАМАНКУЛОВА.

Құрметті жітіқаралықтар!
Сіздерді еліміздің басты мемлекеттік мереке-

лердің бірі - Қазақстан Республикасының тәуел-
сіздік күнімен шын жүректен құттықтаймын!

Еліміздің тәуелсіздігі біз үшін қазақстандықтарға жаңа 
жетістіктерге қуатты серпін берген басты құндылық 
болып табылады. Ұлттық бірлік стратегиясын таңдай 
отырып, біз демократия мен құқық үстемдігі, толерант-

тылық пен бірлік қағидаттарында өмір сүретін күшті, егемен мемлекеттің белсенді 
құрылысшылары бола отырып, өркендеу жолын таңдадық. Тәуелсіздік жылдарында 
Қазақстан мемлекет ретінде қалыптасып, өзін әлемдік қоғамдастыққа толықтығы мен 
қадір-қасиетімен таныстыра алды, әлемнің көптеген мемлекеттерімен тең құқықты 
қатынастар орнатып, дамыта алды. Бұл мереке-бүкіл көпұлтты Қазақстан өміріндегі 
орасан зор оқиға, біздің халқымыздың көп ғасырлық арманын жүзеге асырып, мемлекет 
тарихындағы жаңа бақытты дәуірдің бастауына айналған еліміздің дамуын жаңа биік-
ке көтерген мереке. Халықтың бірлігін негізге ала отырып, біздің мемлекетіміз барлық 
қиындықтарды еңсеріп, экономиканы табысты дамытуды, әлеуметтік саланы нығайтуды 
және демократиялық қайта құруларды жүргізуді жалғастыруда.

Осы мереке қарсаңында мен шын жүректен зор денсаулық, бейбітшілік пен келісім, 
сіздерге және сіздердің отбасыларыңызға табыс пен амандық тілеймін! Бұл мереке әрқа-
шан бізге ертеңгі күнге деген сенім мен күш берсін!

Құрметпен, Е. НуРхожаЕв, «Костанайские минералы» 
аҚ Басқарма Төрағасы.

Дорогие житикаринцы!
Искренне поздравляю вас с  одним из главных государствен-

ных праздников нашей страны - Днем независимости 
Республики Казахстан!

Независимость нашей страны является для нас главной ценностью, 
давшей казахстанцам мощный импульс к новым  свершениям. Выбрав 
стратегию национального единства, мы выбрали путь процветания, став а к -
тивными строителями сильного, суверенного государства, живущего по принци-
пам демократии и верховенства права, толерантности и  сплоченности. За годы  
независимости Казахстан сумел состояться как государство, представить себя 
мировому сообществу во всей полноте и достоинстве, установить и развить 
равноправные отношения со многими государствами мира. Этот праздник – 
грандиозное событие в жизни всего многонационального Казахстана, праздник, 
который воплотил многовековую мечту нашего народа и поднял на новую высоту 
развитие страны, став началом новой счастливой эры в истории государства. 
Взяв за основу единство народа, наше государство преодолело все трудности  и 
продолжает успешно развивать экономику, укреплять социальную сферу и про-
водить демократические преобразования.

В преддверии этого праздника я искренне, от всей души  желаю  крепкого 
здоровья, мира и согласия, успехов и благополучия вам и вашим  семьям! Пусть 
этот праздник всегда придаёт нам силы и  уверенность в завтрашнем дне!

С уважением, Е. НуРхожаЕв, Председатель Правления 
ао «Костанайские минералы». 

ЗАГС-инфо
*Со 2 по 8 декабря в 

Житикаре зарегистриро-
вали брак семь пар, из них 
только две торжественно. 
Самой молодой невесте – 
18 лет, молодому жениху 
– 19 лет, возрастной не-

весте – 56 лет, возрастному 
жениху – 60 лет.

*За этот период разве-
лась одна пара по решению 
суда. Бывшей супруге – 33 
года, бывшему супругу – 32 
года. 

* З а р е г и с т р и р о в а н о 
рождение трех малышей: 
одного мальчика (Михаил) и 

двух девочек (Ульяна, Да-
нелия). Средний возраст 
мам – 34 года, средний 
возраст пап тоже – 34 года.

*Умерло на прошлой 
неделе пять человек: двое 
мужчин в возрасте (51 
года и 72 лет) и три жен-
щины (43 года, 71 год и 85 
лет).

Заявление о ценах на продукты 
перед Новым годом сделали в 

правительстве Казахстана
В правительстве Казахстана 

заявили о том, что разброниро-
вание стабфондов для стабили-
зации цен в предновогодние дни 
началось в регионах, передает 
NUR.KZ со ссылкой на сайт пре-
мьер-министра РК. 

Сообщается, что по данным 
Бюро национальной статистики, 
за ноябрь индекс цен на непро-
довольственные товары составил 
0,7%, на платные услуги - 0,8%, 
на продовольственные товары 
- 1,1%. Отмечается замедление 
роста платных услуг, которые в 
текущем году показали самый 
высокий подъем в связи со стар-
том программы «Тариф в обмен 
на инвестиции» (13,3% в годовом 
выражении). В правительстве 
подчеркнули, что для сдержива-
ния продовольственной инфля-
ции в регионах уже началось 
разбронирование запасов ово-
щей. По данным министерства 
сельского хозяйства, из сфор-
мированных запасов овощей в 
объеме 159,6 тыс. тонн уже реа-
лизовано 13,4 тыс. тонн. Больше 
всего картофеля - 7,2 тыс. тонн, 
моркови - 2,1 тыс. т, лука - 2,2 
тыс. тонн, капусты - 1,7 тыс. тонн.  
Серик Жумангарин поручил ми-
нистерству сельского хозяйства 

совместно с регионами обеспе-
чить стабильность цен и нали-
чие на прилавках необходимого 
объема основных продуктов, в 
том числе тепличных, особенно в 
предпраздничные дни. «Поставка 
на рынки регионов овощей из 
сформированных в стабилиза-
ционных фондах запасов вместе 
с сельскохозяйственными ярмар-
ками позволит обеспечить жите-
лей страны овощами и другими 
продуктами по доступным ценам 
и в достаточном количестве. 

Все эти меры призваны сдер-
жать предновогодний ажио-
тажный рост цен на основные 
продукты питания», - говорится 
на сайте правительства. Ранее 
эксперты отмечали, что с начала 
ноября социально значимые про-
довольственные товары в Казах-
стане подорожали почти на 1%. 

В годовом разрезе продукты 
питания стоят в среднем на 0,6% 
дороже. На днях сенатор Алибек 
Наутиев заявил, что после Но-
вого года будет пересмотрена 
стоимость ГСМ. Это тоже может 
привести к дальнейшему росту 
цен на продукты питания. Он 
также отметил, что казахстанцы 
тратят больше половины своего 
заработка на продукты питания. 
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